

Record battu avec 1383 participants à la 11^e "Rando des châtaignes"

Ce dimanche 12 octobre, les groupes se forment et prennent tour à tour le départ de l'école de Montbernier pour une belle balade au cœur d'une nature luxuriante.



Du côté des inscriptions, les bénévoles de l'association "Anim'Montbernier" sont sur le pont pour accueillir le flot des participants à la 11^e Rando des châtaignes.

On nous annonçait un week-end exécrable, ce ne fut pas le cas et c'est tant mieux. Bénéficiant finalement d'un ciel clément, la 11^e "Rando des châtaignes" a connu un immense succès. Avec son équipe, Armand Glasson, le président de l'association "Anim'Montbernier", a eu la joie d'accueillir 1383 participants ce dimanche 12 octobre (1085 randonneurs et 298 Vététistes). Le record, qui datait de 2012, est battu !

Les amateurs de marche à pied avaient le choix entre des parcours de 6, 10 ou 15 km. Si le circuit de 10 km a attiré le plus grand nombre d'inscrits avec 564 participants, c'est le circuit des 6 km qui a enregistré la plus forte augmentation avec 266 inscrits (187 en 2012 et 173 en 2013). Du côté des

vététistes, les itinéraires de 28 et 42 km ont enregistré chacun 149 fans de vélo venus de tout le Nord-Isère, s'élançant en famille ou entre amis au cœur d'un cadre magnifique.

La particularité de cette manifestation réside dans la dégustation de délicieuses châtaignes après l'effort. Ainsi, pour cette édition 2014, l'association a passé plus de 150 kilos de châtaignes grillées ! A ce propos, les dirigeants adressent un grand merci aux bénévoles qui ont ramassé, préparé et grillé ce délicieux fruit automnal. La dégustation était accompagnée de jus de pomme du Bouchage et de vin "bourru". A l'issue de la matinée, il ne restait plus rien ! C'était bien la plus belle des récompenses pour les 48 bénévoles qui se sont investis sans compter.

Les parts de quiches et de pizzas n'ont pas fait un pli non plus, tout comme les sacristains, les tartes aux pommes et les pains spéciaux confectionnés par le restaurant des Tilleuls, dont la renommée n'est plus à faire. L'association remercie à ce propos tous ses partenaires, sans qui rien ne serait possible.

A l'heure du bilan, Armand Glasson était aux anges : «D'après les premiers échos, les randonneurs ont été satisfaits de l'accueil, des parcours, de l'ambiance et des points de ravitaillement, même si certains ont temporairement manqué de victuailles. Je remercie les 48 bénévoles engagés tout au long de la manifestation. Ils ont assuré avec beaucoup de responsabilité et de conscience la mission qui leur était confiée. Je tiens,

au nom "d'Anim'Montbernier", à les féliciter chaleureusement pour leur engagement. Grâce à eux, le quartier a une nouvelle fois vécu un moment fort, faisant la preuve du dynamisme qui l'anime.»

Le président poursuivait : «Certes, des points restent à améliorer. Nous sommes ouverts à tous les avis et à toutes les propositions. Lors de la réunion du conseil d'administration de l'association, nous aurons l'occasion d'étudier toutes les remarques constructives et nous ferons en sorte d'améliorer encore l'organisation en 2015.» Armand Glasson adresse aussi un coup de chapeau aux volontaires qui ont balisé les différents parcours, permettant à tous les participants de profiter pleinement des charmes de Montbernier avec ces bala-



Chaud les marrons ! Georges Donin, un fervent bénévole, s'est entouré de femmes pour gérer la cuisson de 150 kilos de châtaignes !

des au cœur d'une nature généreuse. Née en 2004, cette "Rando des châtaignes" connaît une ascension fulgurante. De 118 participants au début de l'aventure, elle approche douce-

ment la barre des 1400 participants. Si la météo est de nouveau avec les organisateurs en 2015, pourquoi ne pas franchir un nouveau cap ?